

Holzpferde für den Garten der kleinen Menschen!

Im Haus der kleinen Menschen in Stemwarde herrscht große Freude über die neuen hölzernen Bewohner im Garten. Die Namensfindung ist noch nicht abgeschlossen, aber in der Grundsache sind sich alle kleinen Menschen einig: Für fantasievolle Rollenspiele im Garten eignen sich die zwei Pferde perfekt.

Da Beobachtungen der Spielsituationen der Kinder und anschließende Befragungen zu ihren Wünschen zeigten, dass unbedingt Holzpferde in den Garten Einzug erhalten sollen, wurde sich bei der Peter-Mählmann-Stiftung der Hamburger Sparkasse um eine Finanzierung der Holzpferde beworben.

Bereits kurze Zeit später durften sich Groß und Klein über die Finanzierungszusage durch den Stiftungsvorstand freuen. Für die Kinder im Haus der kleinen Menschen bedeutet dies nun, durch die Holzpferde die körperliche, motorische



Die Kinder im Haus der kleinen Menschen freuen sich über die neuen Holzpferde im Garten.

Erprobung und Weiterentwicklung im freien Spiel neu zu erleben.

Das Haus der kleinen Menschen bedankt sich im Namen der Kinder und Pädago-

gen bei der Peter-Mählmann-Stiftung und der Haspa in Barsbüttel für den freundlichen persönlichen Kontakt und die Übernahme der Finanzierung.